

Deutsches Reich.

Berlin, 7. Juni. Dem Vernehmen nach wird der König von Schweden, welcher auf der Rückreise begriffen ist, zu Anfang der nächsten Woche, wahrscheinlich am Dienstag, in Berlin eintreffen und in hiesigen schwedischen Gesandtschaftshotel aufsteigen.

Dem Bundesrath ist seitens des Reichskanzlers Grafen v. Bismarck der vierte Bericht der Vollzugskommission über den Zollanschluss Hamburgs zugehakt worden.

Die Infanterie-Offiziere des preussischen Heeres werden nach einer Altersprüfung künftighin künftig statt des Degens einen leichten Säbel in Stahlstahleide tragen.

Offizier, außerdem als Waffe wenig wirksam und deshalb schon für den Kriegsfall den Infanterieoffizieren allgemein gestattet, einen Stochsäbel in Stahlstahleide zu tragen.

Ausland.

Der Korrespondent der „Daily News“ in Odesa schildert den außerordentlichen Eindruck, welchen der Bau der von Mahmudabad, am Kaspiischen Meere, nach dem 25 Meilen weiter im Innern gelegenen Amol führenden Eisenbahn auf die Eingeborenen gemacht hat.

Die australischen Kolonien scheinen durchaus nicht so erkrankt zu sein, wie den Plänen einer Restriktion, wie man im Mutterlande vielfach anzunehmen geneigt ist.

Wir hoffen, daß eine Union mit England im Laufe der Zeit kommen wird, aber die Union muß zwischen Gleichberechtigten, nicht zwischen einem Vorgelegten und Untergebenen, geschlossen werden.

Wissenschaft. Kunst. Literatur.

Beethoven's herliche Lebersteine sollen vom währinger Kreisriedhofe nach dem Wiener Centralfriedhofe gebracht und dort am 21. Juni leichtlich beigesetzt werden.

Erwin Falk.

Roman in drei Bänden. Von M. Gerhardt.

(Fortsetzung.)

8. Kapitel.

Früh am folgenden Morgen verzeigte Warmuth für einige Tage nach der Hauptstadt — um für die Uebergabe der neugebauten Bahn, die zum festgesetzten Termin nicht vollendet sein konnte, einen billigen Aufschub zu erlangen.

das sie diesem reinen schwungvollen Jünglingsherzen einflöste, rührte Gerda in tiefer Seele, das Bewußtsein ihrer Macht über den Mann, der alle die Jüge, die ihr Heil und Ideal befehlen mußte, an sich rief — wenn auch vielleicht noch nicht in voller Entfaltung — erfüllte sie mit stolzem Glückseligkeit.

Als Erwin tags darauf am Frühstückstisch erschien, drohte Frau Lucy dem Angestrichler lächelnd mit dem Finger: „Gerda und Annie werden längst sitzig in der Schule, und sie hätte ihn ermahnt, um das Tagesprogramm mit ihm zu vereinbaren.“

„Von Herrn Schwefelherz, nicht wahr?“ fragte Lucy, indem Erwin mechanisch die Aufschreiber des Briefes betrachtete.

— In der Petersburger archäologischen Gesellschaft berichtete Graf Dobrinski über eine jüngst in einem Kurgan des Sandbüchels im Kremlgebiet, nördlich des Anis Stakens, gefundene goldene Krone.

— Professor Angeli, welcher zur Aufnahme eines Porträts des Kaisers nach Potsdam berufen ist, ist dieselbst am Mittwoch eingetroffen und hat im Stadthof Wohnung genommen.

— Für den Bau eines Turmes an der Domkirche in Schleswig ist aus dem kaiserlichen Dispositionsfonds die Summe von 469,000 M. bewilligt worden.

— Die Mononen-Gemeinden sollen in einer Eingabe gelehrt haben, von der geplanten Anführung des Wälderbrückens „Mienon“ in königl. Schanzenbaue abzugehen.

Gerihtsverhandlungen.

Salle, 8. Juni. In geheimer Sitzung bei dritten Straf- am er königl. Landgerichts wurde u. a. folgendes verhandelt: Als Unterungsmacht vorgeführt erschien die unverschämte, unkeusche, diebstahl- und Diebstahl-Verbreiterin, durch ihre 17½ Jahren schon dreimal wegen Diebstahls, zuletzt wegen solchen Verbrechens in 14 Fällen mit 1 Jahre Gefängnis vorbestraft, und jetzt wegen Diebstahls in 4 Fällen im wiederholten Rückfalle angeklagte worden.





